Newsletter





Neues Leben im Papierhof

Seit der Eröffnung im November 2023 hat der Papierhof neues Leben erhalten. Mit uns sind auch das Chaco Lädeli und die Firma Tschobs eingezogen. Es ist eine Freude dieses einzigartige Haus zu beleben. Es ist die Zeit des Ankommens, Umsetzen und Anpassens für die unterschiedlichen Arbeitsbereiche. Die letzten Wochen haben uns erneut vor wichtige Aufgaben gestellt. So stehen wir vor grossen personellen Veränderungen. Johannes Vetsch, Leiter Papierhof, hat sich aufgrund von Gesprächen und auf eigenen Wunsch hin dazu entschieden, seine Anstellung per Ende Juli zu kündigen. Wir bedanken uns bei Johannes herzlich für seinen engagierten Einsatz während den letzten Monaten. Peter Graf stellt sich bis Oktober 2024 als Interimsleitung zur Verfügung. Wir hoffen bis dann eine geeignete Nachfolge für die Leitung des Papierhofs finden zu können.

...mehr als Kaffee und Bagel

Im Bistro Papierhof bieten wir seit Anfang des Jahres ein köstliches Mittagsmenü für den kleinen wie auch für den grossen Hunger an. Die wirtschaftliche Beständigkeit in der Gastronomie ist keine leichte Aufgabe, der wir uns täglich stellen und daran arbeiten. Wir schätzen das Vertrauen unserer Gäste. Vielen Dank für deinen Besuch.



Melde dich jetzt für den Bistro-E-Mail-Newsletter an und erfahre, was es im Bistro Neues
gibt. Anmelden unter bistro-papierhof.ch.

Gebet im Papierhof

Gebet ersetzt keine Tat, aber ist eine Tat, die durch nichts zu ersetzen ist! - Hans von Keler

Unsere Arbeit im Diakonieverein stützt sich auf das Gebet ab und so wollen wir auch weiterhin dranbleiben am gemeinsamen Gebet für die Aufgaben des Diakonievereins und die Anliegen der Region. Herzliche Einladung zu unseren wöchentlichen Gebetszeiten. Jeden Donnerstag von 7.30 bis 8.30 Uhr im 3. OG des Papierhofs. Bitte seitlichen Eingang beim Migros SportX benutzen.

Treffpunkt im Bistro

Am 21. November 2023 hat der Treffpunkt im neuen Bistro des Papierhofs gestartet. Der Treffpunkt ist ein Ort, um Gemeinschaft, Unterstützung und Integration zu fördern. Er bietet die Möglichkeit für Menschen in schwierigen Lebenssituationen (Armut, Vereinsamung, Arbeitslosigkeit, Sucht, Krankheit oder Migration) sich auszutauschen, kulturelle Bindungen zu pflegen und Gemeinschaft zu erleben.



Viele unserer regelmässigen Besucher sind gekommen und haben über den neuen Ort gestaunt. Die schöne, gemütliche Einrichtung und dass die Kinder im UG ihren eigenen Platz mit Betreuung haben! Ihre Freude ist gleichzeitig die grösste Herausforderung für unser Mitarbeiterteam, denn es sind viele Kinder, die sich nicht immer untereinander gut verstehen. Oft sind wir einfach ein zu kleines Team, um immer alles anbieten zu können. Die Besucherzahlen sind nun wieder so hoch wie früher, was uns sehr freut. Der Wechsel in den Papierhof ist gut gelungen, wofür wir sehr dankbar sind. So treffen sich jeweil zwischen 20 und 25 Personen im Bistro zum spielerischen Deutschüben, einfachen Beratungen und Hilfen oder für Gemeinschaft und Austausch. Sie bestellen ihren Kaffee oder Tee an der Theke, so wie alle anderen Gäste auch. Armutsbetroffene Personen können ihre «Angebot Goldkarte» vorweisen und bezahlen dann nur die Hälfte. Dies wird sehr geschätzt, ebenso der vom Bistroteam gebackene Kuchen, der serviert wird. Gesellschaftliche Teilhabe, Wertschätzung und Miteinander von Menschen unterschiedlicher Herkunft und Kultur ist in unserem Treffpunkt jeden Dienstag im Bistro erfahrbar.

Wir suchen dich!

Wir suchen in sämtlichen Arbeitsbereichen freiwillige Helfer und Helferinnen. Dringende Verstärkung benötigen wir im Team "teilbegleitetes Wohnen", welches sich um das Freizeitprogramm unserer Bewohner kümmert, sowie bei der Kinderbetreuung im Treffpunkt.

Ebenso sind wir in der Bistroküche auf Unterstützung angewiesen und suchen, ergänzend zum bestehenden Team, per sofort oder nach Vereinbarung einen Koch/Köchin 60 - 80%. Alle aktuellen Stelleninserate findest du auf unserer Webseite diakonieverein.ch.



26.09.2024 - 19.30 Uhr Vortragsabend mit Stephanie Witt-Loers (D) Rund um die Themen: Sterben-Tod-Trauer - «Wie kommt Papa in den Himmel, wenn er doch in der Erde liegt?»

29.11.2024 ab 14.00h und 30.11.2024 ganzer Tag - Ankommen im Advent mit dem Kurs «Dem Leben auf der Spur», Stufen des Lebens Glaubenskurs mit Waltraud Eggenberger

Wusstest du, dass du das Bistro, sowie zahlreiche weitere Räumlichkeiten des Papierhofs, für dich und deine Gäste mieten kannst? Weitere Infos und Preise auf diakonieverein.ch



Diakonieverein Werdenberg Churerstrasse 3 9470 Buchs

info@diakonieverein.ch 081 511 94 53 (Sekretariat) www.diakonieverein.ch © diakonieverein_werdenberg Finanzielle Unterstützung IBAN: CH61 0022 0220 L434 3133 0

